



Vendredi 13 mars 22h15

Salle Fontalon

Shakura S'Aida (CAN)

Née à Brooklyn, élevée en Suisse, établie au Canada, figure centrale de la scène de Toronto avec un passage remarqué à Jazz à Vienne en 2024, nous sommes fiers d'accueillir Shakura S'Aida au Roanne Blues Festival.

Cette grande chanteuse, par sa voix, sa taille et son indéniable charisme sur scène, a été comparée à Aretha Franklin, Etta James ou encore Tina Turner, excusez du peu ! Multi récompensée c'est une figure centrale de la planète Blues, un blues qui puise aux racines, du Gospel en passant par le funk. Quatre albums au compteur dont le dernier de 2023 est un pur échantillon de ce que Shakura S'Aida va proposer au public Roannais en clôture de cette première soirée.

Pour l'occasion Shakura S'Aida est entourée de 5 musiciens